
【生徒会執行部】スクールミーティング 
  ５月１５日（水）の昼休みに、市役所から市長、教育長、企画部長、

健康福祉部長、子ども支援課長、総合政策課長、学校教育課長が来校

され、生徒会執行部５名と、スクールミーティングを行いました。 

 最初に、市長さんから、「こどもまんなか応援サポーター宣言」に

関わり、瑞穂市の未来を担う子どもたちが、誰もが未来を描き希望を

もって心豊かに成長できるよう、子どもを真ん中に据えた瑞穂市の

取組について説明いただきました。 

 説明を聞いた生徒たちからは、以下の質問や要望を伝えました。

「地域の方々が集まれる憩いの場や機会を増やしてほしい。」 

「塾の帰りなど暗くて危険な所が多いので、街灯を増やしてほしい。」 

「一人一人の能力や興味に応じて学べる場や機会を増やしてほしい。」 

「保護者が安心して子どもを預けられる場を確保してほしい。」 

「遊具など、子どもが楽しめる場を作ってほしい。」      など 

 生徒の身近な願いを、市長さんをはじめ、市役所の方々は大切に受

け止めていただきました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 


